



An alle Vereinsmitglieder

Einladung zur Saisoneroöffnung

In diesem Jahr eröffnen wir offiziell die neue Schießsaison
der Kugelschützen

**am Freitag, dem 13. September 2023
ab 19.30 Uhr
im Schützenkeller**

Wir werden den **Hugo-Schmidbaur-Gedächtnispokal**
ausschießen.

Hierzu laden wir alle Schützen ganz besonders ein, daran
teilzunehmen und freuen uns über Euer zahlreiches Kommen.

Noch zwei Hinweise für den Herbst

- Der Schmidbaur öffnet wieder am 11.9. - ab diesem Tag kann
auch wieder trainiert werden.
- Der Dorfpokal findet am 29.9. statt. Wir freuen uns über jeden
fleißigen Helfer und auch Teilnehmer – bitte weitersagen!

Die Vorstandschaft der Tell-Schützen Westendorf